المستخلص عربي : 
	قام مجلس البحث العلمي بجامعة الملك عبد العزيز بتدعيم ما يقرب من 994 بحثاً خلال الستة عشر عاماً السابقة في الفترة من عام 1406 إلى عام 1422هـ (1986ـ2002م) . وتتوزع هذه البحزث في المجالات المختلفة العلمية والأدبية وسبل التطوير . ورغبة من المجلس في مساعدة الباحثين في الفترات المقبلة لمعرفة مواضيع الأبحاث المطروحة ونتائجها ، واستكمال المسح الأدبي لأبحاثهم . فقد قام الباحثان بإعداد دليل اللببليوجرافيا بناءاً على قاعدة بيانات المجلس . ويهدف الدليل إلى سرعة الوصول لعناوين الأبحاث وأسماء فريق البحث . 
	وقد رتبت مشاريع الأبحاث في هذا الدليل ترتيباً تسلسلياً لكل سنة . ويمكن للمطّلع معرفة رقم البحث وعنوانه والفريق البحثي ( باحث رئيسي ومشارك ) والسنة التي جرى فيها البحث .

Abstract: 
The Council of Scientific Research at King Abdul Aziz to strengthen some of 994 search during the past sixteen years in the period from year 1406 to year 1422 (19,862,002 m). The distribution of these Seazt in various fields of scientific, literary, and ways of development. And the desire of the Council to help researchers in future periods to see research topics raised and their outcomes, and the completion of the survey of literary research. The researchers have developed a manual Allbblaogeravia based on a database of the Council. The Guide is designed to speed access to the research addresses and the names of the research team.
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